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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2286/2013 )

Eingereicht am 01.11.2013 um 10:52 Uhr.

Netrada

Laut Pressemeldungen ist das Logistikunternehmen Netrada, das derzeit hier im 
Stadtbezirk eine neue Halle baut, in finanzielle Bedrängnis geraten.
Viele Gerüchte und immer neue Informationen verunsichern viele Mitbürger und 
Mitbürge-rin-nen.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bzw. wann kann mit einer verbindlichem Information der 
Öffentlichkeit gerechnet werden, und kann man schon sagen wer ein evtl. 
Rechts-nachfolger wird?

2. Werden in Gesprächen und Verhandlungen mit einem solchen auch die mit Netrada 
ausgehandelten und vereinbarten Punkte wie Verkehrskonzept, Lichtemission etc., die 
ja nicht im Bebauungsplan fest geschrieben sind, zur Sprache kommen?

3. Werden die versprochenen 500 Arbeitsplätze überhaupt geschaffen werden können?
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